

Laskar A A terus Bergerak Sosialisasikan Paslon Nomor Dua Asep Japar Andreas Sambut Kemenang di Pilkada Sukabumi 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 8, 2024 - 07:58



Sukabumi – Pilkada Sukabumi 2024 tinggal beberapa minggu lagi, ya bisa dikatakan tinggal menghitung hari, Laskar AA terus berkoitmen untuk sambut kemenangan Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas.

“Kami dari Laskar AA (Laskar Asep Japar Andreas) terus bergerak sosialisasikan Misi Visi Asep Japar Andreas, kita harus pastikan warga masyarakat mengetahui

dan memahami program-program Paslon Nomor 2 untuk Sukabumi lebih baik lagi,” Kata Kang Pelor Laskar A A, Jum’at 08 November 2024.

Masih kata Kang Pelor, saya dibantu dan bareng kawan kawan, ada Bunda Rika Bu Dewan dari Golkar, ada Umar Sinaga dari Partai Gelora ada relawan-relawan lain juga kita bersama-sama sosialisasikan Paslon Nomor dua Asep Japar Andreas.

“Tentunya target kita kemenangan untuk AA, karena kita di Dapil 1, ya kita fokus bergerak di Dapil 1 minimal di wilayah kita sendiri, semoga dengan kebersamaan ini, suara untuk A A terus meningkat dan masyarakat memilih dari hatinya untuk Paslon Nomor 2 ini,” jelas Kang Pelor.

Lanjut Kang Pelor, kita sampaikan secara detail ke warga masyarakat, agar warga masyarakat lebih dekat mengenal Paslon Nomor dua.

Secara detail dan gamlang Kang Pelor menyampaikan Visi Misi Sukabumi Mubarakah dan Berkah diantaranya, Peningkatan Kualitas Pelayanan Kesehatan Masyarakat, Pengamalan Nilai-Nilai Agama, Sosial Dan Budaya, Memperkuat Nilai-Nilai Persatuan Dan Kesatuan Melalui Toleransi Keberagaman Sebagai Warga Kabupaten Sukabumi, Pengembangan Ekonomi Kreatif, Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat.

“Ya pada intinya kita kasih informasi kepada warga masyarakat terkait Visi Misi tadi, yaitu Terwujudnya Sukabumi yang Maju, Unggul, Berbudaya dan Berkah. Diantaranya dengan m Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi yang Berkualitas dan Berkelanjutan melalui Agroindustri dan Pariwisata. Membangun Infrastruktur Pelayanan Dasar dan Penunjang Perekonomian yang merata dan inklusif. Membangun Sumber Daya Manusia yang Unggul, Berbudaya, Berbasis IPTEQ dan IMTAQ. Membangun Pemerintahan yang Kolaboratif, Profesional, dan Akuntabel, Poin poin pentingnya seperti itu. Dan ada beberapa program unggulan Paslon Nomor Dua yang harus warga masyarakat ketahui juga,” terang Kang Pelor.